



Canada Report

第2号 2024/9/26

9月25日 2日目 ◆雨のち曇り

今日は、ホストファミリーと登校の日です。ホワイトコート一日目は、みんなどうだったのでしょうか？時差ボケから、睡魔と戦った一日だったのではないのでしょうか？学校では、新しい友だちはできたかな？

まだ、英語での会話に苦戦しているようだけど、しっかり英語を話してがんばっているようです。



ホワイトコート町のサイン

どんな一日だったか、ホストファミリーとはどのように過ごしたか、聞いてみました。

●中川 紗菜

授業が終わった後に、ホストファミリーの友達と研究室でバイクの修理をしました。

会話は難しいけどなんとか頑張ってます！

●刈谷 佳華

昨日の夜は日本からのお土産を渡してとても喜んで貰いました。学校ではホストファミリーを通じて友達と少しずつですが英語でお話できました。

●渋谷 朋樹

休み時間にみんなでバスケして優しい人が多くて楽しいです！英語はあんまりできないけどジェスチャーとかでなんとか伝えられています！



ゴルフ場で虹が！！

●本間 果歩

バレーをみんなでしました！！会話はお互いジェスチャーや翻訳機などを使って頑張っています！学校は日本と勝手が違うところが多くておもしろいです

●小原 響

授業に参加し、体力テストを受け、バレーをし、何とかコミュニケーション取りながら放課後にゴルフをして帰ってきました。

●佐々木 麻帆

学校では常にLv85 のリスニングテストを受けている気分で壁に打ちのめされ、かなり疲れましたがホストファミリーと訪れた森(溪谷)に雑巾のようになった心を癒してもらいました。森から語らずとも寄り添ってくれる優しさを感じて、とりあえず生きてはいけそうです。こんなこと言ってますが、全然楽しんでいるのでご安心を！

●吉田 春菜

授業を一緒に受け、お昼にはプーティンに挑戦しました！

また、犬の散歩をホストファミリーとして綺麗な風景をみました！

言語の壁があり、うまくいかない部分もあるけど笑顔を忘れずに頑張ってます！！

●安部 遥香

授業に参加しました。

学校の内装、服装やメイク、授業中に飲食が可能など日本との違いが多く、新鮮で楽しいです！

放課後はファミリーと一緒に昨日訪れた施設内を見て回り、その後家の近所を散歩しました！

●尾形 ここ

色々な授業に行ってきました。

授業中は静かな時間がなく、みんながずっと喋っていて新鮮でした。

色々な方が話しかけてくれるので緊張しないで一日中楽しめました！

●大西 愛

時差を感じながらなんとか眠気を我慢し授業に参加しました。家ではゲームをしたり映画を観たりアニメを観たりとても楽しく過ごしました。



明日も学校です！ゆっくり休んで、明日もがんばりましょー！